

++ Abfall-Lied ++

„Mit Gesang zur sauberen Umwelt!“

Alter

ab 4 Jahren

Zeitbedarf

1/2 Stunde

Das folgende Abfall-Lied lässt sich gut als Abschluss einer Unterrichtsstunde zum Thema Abfall einlernen. Bei Wandertagen, nach dem Verzehr der Jause, sollte der Jausenplatz nach Verunreinigungen abgesucht werden, und durch Singen des Liedes macht das Sammeln sogar noch Spaß.

Melodie nach „Ein Männlein steht im Walde“.

Die Kinder stehn im Walde

Die Kinder stehn im Walde, ganz still und stumm.
Sie schau'n vor lauter Schrecken um sich herum.
Plastik, Eisen, Dosen,
Betten, Mopeds, Hosen!
Alles liegt im Wald verstreut herum.

Die Kinder sind im Walde, nicht still und stumm.
Sie laufen voller Eifer ganz weit herum.
Sammeln allen Abfall ein,
schleppen ihn zur Schule heim,
und der Wald ist glücklich darüber.

Die Bäume stehn im Walde, ganz froh und frisch.
Sie sind vor lauter Freude ganz außer sich.
Liebe Leute, groß und klein,
sauber soll er immer sein!
Darum darf kein Abfall dort liegen.



Umweltinfo:

Es soll den Kindern auch auf musikalischem Weg verdeutlicht werden, dass Abfälle sorgsam zu behandeln sind und nicht einfach achtlos weggeworfen werden dürfen.